

# 病院ボランティアの会

## ていつ人だより

No.18  
発行責任者  
総務課 土江 剛  
H26年8月発行

7月も終わり、梅雨も明けましたが毎日暑い日が続いてお  
ります。

ボランティアの皆様には、毎日の介助ボランティア等、  
色々な活動にご協力いただき有難うございます。暑い日が続  
きますので体調管理にご注意ください。

さて今回の「ていつ人だより」は5月・7月に行った美化  
作業と、6月の職員組合合同美化作業やボランティア総会、  
大東高校生の介助ボランティア、駅前自治会の子供達による  
ボランティア作業の様子をご紹介します。

### 5月・7月 病院周辺草刈



5月23日と7月25日の作業は病院周辺の草刈を行いま  
した。

5月の作業は今年初めての草刈り作業ということもあり、  
どの場所も草が生い茂っていました。ていつ人の皆様に綺  
麗に刈っていただきました。

7月の作業は大変暑い日でありましたが、病院周辺の草刈  
と院内保育所の日除け屋根の設置をして頂きました。



5月 草刈の様子



7月 草刈の様子



また5・7月の作業では正面玄関・芝生の手入れも頂きま  
した。雑草を取り刈込まれた芝は見た目も綺麗になりました。



### 6月

### ボランティア総会 組合合同美化作業

平成26年6月19日にH26年度雲南市立病院ボランティア  
の会総会が行われました。

ボランティアさん17名と病院職員7名の総勢24名の参加が  
あり、事業報告、事業計画などについて話し合いました。  
役員の選任においては引き続き、石川さんが会長を務められる  
ことになりました。今年度もよろしくお願いいたします。



総会の様子



総会の後は大東交流セ  
ンターの中庭まで。ベ  
ンターを庭まで。ベ  
キターを庭まで。ベ  
は、とれた空で。親  
で、ボラも素晴の親  
れ、ボラも素晴の親  
ま、ボラも素晴の親  
れ、ボラも素晴の親



懇親会の様子

6月21日の作業は職員組合ユース部（男性35歳、女性30歳以下）の組合員で構成された部（駐車場のライン引きを掃除）・大浴室清掃・病院周辺の草刈・駐車場のライン引きを行いました。

屋外作業は天気が崩れる心配もありましたが、作業中は晴天で無事に草刈とライン引きを終えることができました。車が停めやすくなったと来院された方が話しておられました。屋内作業では、浴室と外来・面会室などの長椅子を綺麗に清掃して、患者の皆様が気持ちよく使ってもらえる様になりました。

浴室清掃の様子



屋外作業の様子

また、作業後には昼食会を行いました。意見交換などをしてボランティアの皆さんと親睦を深めることができました。



昼食会の様子



## 大東高校生による介助ボランティア

7月31日から8月15日までの間に、大東高校生徒さ

ボランティアを経験された生徒さんに話を聞いた所、椅子への乗り換え等が思ったより難しかった等意見がありました。

この介助ボランティアを通じて、実際に患者さんと触れ合ってもらえたらと思った所で



介助ボランティアの様子



## 駅前自治会の小学生による奉仕作業

8月1日に駅前自治会の小学生の皆さんが、ラジオ体操の後、奉仕作業として、ふれあい病棟中庭の草取りをしてくれました。朝から蒸し暑い中、汗を流しながら頑張ってくれました。本当にありがとうございました。

奉仕作業の様子



# 展示コーナー紹介

大東おりづる会



ホテル  
花火  
紫陽花



子供絵画教室



大東絵手紙友の会



大東高校書道部

